

Gerrit Arens

Kandidatur für den Parteivorstand

Landesverband Hessen

- Zur Person: Gerrit Arens, geb. 1987 in Siegen
- Wohnort: 63110 Rodgau, LV Hessen, KV Kreis Offenbach
- Parteimitglied seit 2014, im Ortsvorstand Rodgau seit 2016, im Kreisvorstand seit 2019
- Seit der Bundestagswahl 2017 im Kreiswahlkampfteam, bei der Landtagswahl 2018 als Direktkandidat
- Beruflicher Hintergrund: 1. Staatsexamen Lehramt; Seit 2015 in der Jugendhilfe tätig, überwiegend mit unbegleiteten minderjährigen Geflüchteten; derzeit Studium der Politikwissenschaften.

Liebe Genossinnen und Genossen,

nach vielen Jahren politischer Arbeit auf Kreis- und Stadtebene habe ich mich dazu entschieden, für den Bundesvorstand zu kandidieren. Trotz schwieriger Zeiten für unsere Partei sehe ich genau jetzt den richtigen Zeitpunkt dafür. Immer wieder sehe und höre ich eine Unterscheidung zwischen „denen in Berlin“ und „uns an der Basis“. Gleichzeitig fühlen sich Genoss*Innen vor Ort alleine gelassen und wünschen sich mehr Unterstützung vor Ort. Genau jetzt möchte ich dazu beitragen, diese Verbindung wieder aufzubauen.

Basis und Landes/Bundesverbände, Partei und Fraktionen, die verschiedenen Strömungen, BAGen und LAGen, wir alle müssen miteinander statt gegeneinander arbeiten. Wenn wir gemeinsam Lösungen finden, wenn Sitzungen Spaß machen, wenn wir voneinander lernen, dann sind wir stark!

Selten wurden wir so sehr gebraucht wie jetzt! Bereits vorhandene Kriege und die beginnende Aufrüstungsspirale gefährden den Frieden wie noch nie! Wir rasen auf eine Umweltkatastrophe zu! Von immer absurderem Reichtum einiger weniger zulasten der vielen ganz zu schweigen!

Um den Weg in eine sozial-ökologische Zukunft zu gehen stehe ich bereit. Mit Basiserfahrung, Fachwissen und der Bereitschaft zu vermitteln und voneinander zu lernen.

Mit solidarischen Grüßen
Gerrit